

# Familientradition in Stein

(EW) Der Steinbildhauer-Meisterbetrieb Kerstan auf der Trompeter Straße 5 in Bergheim kann in diesem Jahr auf eine 50jährige Tradition zurückblicken.

1956 gründete der Steinmetz, Holzbildhauer und Steinbildhauermeister Friedhelm Kerstan in Essen seine eigene Firma, die anfangs noch ein reiner Baubetrieb war. Beim Umzug des Betriebes nach Rheinhausen (1963) erweiterte Friedhelm Kerstan sein Aufgabenfeld um die Herstellung von Grabmalen. Im Laufe der Jahre wurde der Baubereich immer geringer, bis er 1995 schließlich völlig eingestellt wurde.

Dafür wurde der Grabmal-Bereich immer größer und auch verstärkt auf kleinere Bildhauer-Arbeiten ausgeweitet. Eine Ausstellung der kunstvollen Arbeiten kann sowohl im Haupt-



geschäft auf der Trompeter Straße 5, als auch in der Filiale am Friedhof Mühlenberg bewundert werden.

Seit 1992 ist Heidrun Kerstan-Bohnen, die Tochter des Firmengründers, Geschäftsführerin des Betriebes. Heidrun Kerstan-Bohnen hat das Handwerk von der Pike auf erlernt: Nach Erreichen der Fachhochschulreife für Gestaltung hat sie im elterlichen

Betrieb ihre Lehre absolviert und 1982 die Meisterprüfung als Steinmetz- und Steinbildhauermeisterin abgelegt.

Jetzt beweist auch die dritte Generation ihr Geschick und Talent für Steinbildhauerei: Nicola Bohnen tritt in die Fußstapfen ihrer Mutter und ihres Großvaters und sichert somit die Fortführung der Familientradition.

*Moderne und individuelle Grabmalgestaltung*

*50 Jahre*



Steinbildhauer-Meisterbetrieb

**Kerstan** GMBH

Trompeter Str. 5 · Duisburg (Rheinhausen)

☎ 0 20 65 / 6 18 34 · Ausstellung

Trompeter Str. 5 und Friedhof Mühlenberg